

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных экономических отношений

ЧЭНЬ

Ци

**СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ МЕЖДУНАРОДНОГО РЫНКА
ЦИФРОВЫХ ВАЛЮТ**

Аннотация дипломной работы

Научный руководитель –
кандидат экономических наук,
доцент А.А. Нестерова

Допущена к защите

«__» _____ 20__ г.

Зав. кафедрой международных экономических отношений
кандидат экономических наук, доцент Н.В. Юрова

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 74 с., 10 таблиц, 5 рис., 56 источников.

МИРОВАЯ ЭКОНОМИКА, МЕЖДУНАРОДНЫЙ РЫНОК ЦИФРОВЫХ ВАЛЮТ, ДОХОДНОСТЬ, КАПИТАЛИЗАЦИЯ, СТЕЙБЛКОИН, НЕФИАТНЫЕ ВАЛЮТЫ, ГОСУДАРСТВЕННОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ.

Объект исследования – международный рынок цифровых валют.

Предмет исследования – экономические отношения, связанные с развитием рынка цифровых валют.

Целью дипломной работы – изучение международного рынка цифровых валют.

В процессе выполнения работы проведены следующие исследования: проанализировано место рынка цифровых валют в международной валютной системе; представлена экономическая характеристика международного рынка цифровых валют; описаны проблемы развития цифровых валют в мировой экономике на современном этапе; спрогнозировано влияние международного рынка цифровых валют на мировую экономику.

Элементами научной новизны (практической значимости) полученных результатов являются предложенные направления роста международного рынка цифровых валют.

Областью возможного практического применения исследований работы являются система органов государственного регулирования по вопросам создания и развития новых финансовых инструментов, таких как кпритовалюты.

Автор работы подтверждает, что приведенный в работе расчетно-аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого процесса (разрабатываемого объекта), все заимствованные из литературных источников теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

Graduate work: 74 p., 10 tables, 5 figures, 56 sources.

WORLD ECONOMY, INTERNATIONAL DIGITAL CURRENCY MARKET, PROFITABILITY, CAPITALIZATION, STABLECOIN, NON-FIAT CURRENCIES, GOVERNMENT REGULATION.

The object of the study is the international digital currency market.

The subject of the study is economic relations related to the development of the digital currency market.

The purpose of the thesis is to study the international digital currency market.

In the process of completing the work, the following studies were carried out: the place of the digital currency market in the international monetary system was analyzed; presents the economic characteristics of the international digital currency market; the problems of the development of digital currencies in the global economy at the present stage are described; the impact of the international digital currency market on the global economy is predicted.

The elements of scientific novelty (practical significance) of the results obtained are the proposed directions for growth of the international digital currency market.

The area of possible practical application of research work is the system of government regulatory bodies on the creation and development of new financial instruments, such as cryptocurrencies.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in the work objectively reflects the state of the process under study (object being developed); all theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary sources are accompanied by references to their authors.
